



✓ Máynez se desvaneció – Covarrubias y Asociados le da a Claudia (57%) más de 30 puntos sobre Xóchitl (25%)-.



Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata de Morena a la Presidencia de la República en 2024, continúa al frente de las **preferencias de voto** en las próximas elecciones del 2 de junio, según revela el más reciente **encuesta** de **Covarrubias y Asociados** para el periódico *Grupo Heraldo Media*.

La encuestadora reveló que la candidata de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), tiene el 57 por ciento de la intención de voto, lo que la convierte en la más posible ganadora de los comicios electorales para definir al próximo Presidente. o Presidente—de la República.

Por otro lado, la candidata opositora tiene más de la mitad de preferencia respecto a Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, el pronóstico de Covarrubias y Asociados es aún más desesperanzador para el candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, quien apenas alcanza el cuatro por ciento de la preferencia.

Incluso el porcentaje de quienes aún no han decidido por el candidato por el que votarían el 2 de junio es superior a la preferencia de Máynez: 14 por ciento.